



12 Pièces

255 m²

Réf. 4467-5329479

3 400 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Opportunité rare ! Idéalement situé sur les pistes de Méribel centre, découvrez ce charmant chalet de 334m² (dont 256m² habitables), répartis sur 4 niveaux. Au rez-de-pistes, un duplex composé d'une terrasse avec jacuzzi, spacieux séjour avec poêle, cuisine équipée, WC, ski-room, salle de jeu et 2 locaux de rangements. A l'étage, 5 chambres avec salles d'eau. Au niveau intermédiaire, 2 grands garages (environ 40m² chacun). Au dernier niveau, un appartement de 3 chambres avec une salle de bain, un WC, coin bureau et pièce de vie sous charpente, exposé plein sud. Vous apprécierez sa belle terrasse ...

A rare opportunity! Ideally located on the slopes of Méribel centre, discover this charming chalet of 334sq.m (of which 256sq.m habitable), spread over 4 levels. On the ground floor, a duplex comprising a terrace with jacuzzi, spacious living room with wood-burning stove, fitted kitchen, toilet, ski room, games room and 2 storage rooms. Upstairs, 5 bedrooms with en-suite shower rooms. On the intermediate level, 2 large garages (approx. 40m² each). On the top floor, a 3-bedroom apartment with bathroom, toilet, study area and living room under the roof frame, facing due south. You'll love the ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

